

Okarina



Tierform:

- BLOD401 4 Loch Delfin klein
- BLOD402 4 Loch Delfin groß
- BLOK401 4 Loch Schildkröte klein
- BLOK701 7 Loch Schildkröte groß
- BLOV401 4 Loch Vogel klein
- BLOV701 7 Loch Vogel groß



- BLOR401 4 Loch Runen
- BLOR701 7 Loch Runen



Österreich

- BLOK701: Sopran, C und G
- BLOK702: Alt, C, div. Farben
- BLOK703: Piccolo bis Bass, C und G,
6 weiße Ocarinas im Koffer



Die Okarina (ital. „kleine Gans“) ist ein einteiliges Blasinstrument aus gebranntem oder getrocknetem Ton. Sie war schon in den alten Hochkulturen (z. B. bei den Mayas, Inkas und Azteken) bekannt. Eine gewisse Berühmtheit heutzutage erhielt die Okarina durch das Konsolenspiel „The Legend of Zelda“, wo sich der Held durch das Spielen seiner magischen Okarina an verschiedene Orte teleportieren kann.

Die Okarina wird rechts und links mit beiden Händen gehalten und kann je nach Modell vier bis zwölf Löcher haben. Daraus ergeben sich einfache diatonische Tonskalen mit oder ohne Halbtöne.

Tierform/Runen: Diese hübsch anzusehenden Okarinas stammen aus einer österreichischen Werkstatt. Es gibt sie in den verschiedensten Formen und Größen, jeweils in 4 oder 7-Loch-Griffweise. Zu jedem Modell erhalten Sie ein Liederbüchlein gratis.

Okarina Konzert: Diese Modelle aus Italien oder Österreich haben 10 Löcher und sind sehr genau in einer diatonischen Skala gestimmt. Daher eignen sie sich wunderbar für das Zusammenspiel mit anderen Instrumenten. Es gibt sie in fast allen Grundtönen. Die Tonlagen reichen von Piccolo, Sopran über Alt und Tenor bis zum Bass. Die meisten Okarinas werden im klassischen Terracotta angeboten, es gibt sie aber auch in schönen Farben. Da wir hier nicht alle Modelle abbilden können, fragen Sie bitte bei uns konkret nach.